



四 気 折 々

川越町立川越中学校
学校だより 第14号
平成30年9月7日

四気＝川越中校訓「やる気 ほん気 こん気 げん気」

スタートしました！

【係別会議（サッカー部）の様子】



昨日6日（木）6限目、本号執筆を始めようとパソコンに向かったとき、「ドドドッ、ドドドッ」という音が、校長室の天井から響いてきました。何事が起こっているのかと階段を駆け上がってみると、3年生が教室前の廊下を活用して、2人3脚の練習に励んでいるところでした。台風21号の襲来により、遅れていた体育祭の練習がいよいよスタートし、何だか胸躍る気分になりました。2人3脚に取り組む生徒たちのとても穏やかでほのぼのとした表情は、この学年の築き上げてきた頼もしい絆によるものだと確信しました。また、運動場では、2年生が学級対抗全員リレーの試走を全力で行い、いい汗を流していました。放課後には、13日（木）開催に備え、第1回係別会議が用意周到になされました。しかしながら、週間天気予報を参照するところ、取り組み日程に不安を感じていますが、臨機応変に対応できる川中魂で、平成最後の体育祭を成功裏（※）に終えましょう。学校では、体育祭終了まで、子どもたちのけがの防止や体調管理に配慮して取り組んでまいりますので、ご家庭でもお子様の健康にご留意くださいますようお願いいたします。

※ 成功裏（せいこうり）＝物事が成功した状態であること。【goo辞書より】

緊急対応に係るお礼

台風一過翌日の9月5日（水）には、デリバリー給食中止及び日程変更等で、保護者の皆様にはご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございました。

今後も、不測の事態には、川越町教育委員会と連携を図り、生徒の安全を第一に考え、対応してまいりますのでよろしくお願いいたします。



東京2020 オリンピック・パラリンピック フラッグツアー

9月25日（火）10:30～12:00、川越町あいあいホールにてフラッグ訪問イベントが開催され、そのイベントに全校生徒が参加いたします。オリンピックの小椋久美子さん（北京2008大会出場バドミントン）が、出身地である川越町を訪れ、城田町長及び川中代表生徒にオリンピックフラッグとパラリンピックフラッグを届けていただくイベントです。

保護者の皆様の中で、イベントに参加されたい方が見えたら、キリトリ線以下の用紙にお名前をご記入の上、学級担任へ12日（水）までにご提出ください。なお、お申し込み人数が30名を超えた場合には、抽選とさせていただきます。

-----キ-----リ-----ト-----リ-----線-----

東京2020 オリンピック・パラリンピック フラッグツアー参加申込書

年 組 席 生徒名 _____

保護者名 _____